



TU OPINIÓN

cartas@reforma.com

REFORMA



A CONVENIENCIA

Con un abuelo cacique, los Yunes fundaron su historia en Veracruz.

Una familia que lo mismo nadó de pechito con las suaves corrientes del PAN que con las olas del PRI, a conveniencia.

Volvió al PAN para exigir posiciones políticas en este 2024; el sitio sería en el Senado, con fórmula para hijo y padre como suplente.

El martes se confirmó el oportunismo del que siempre han vivido, y padre e hijo entraron casi victoriosos al Senado para simplemente confirmar lo que era ya un hecho: votar por una reforma constitucional que destruirá al Poder Judicial.

Aunque ahora se rasguen las vestiduras en el PAN, que recuerden que ellos contribuyeron a este asalto al régimen constitucional, porque fue ese partido quien les abrió la puerta a esos que ahora no solamente los traicionaron a ellos, sino a los mexicanos.

ISRAEL SÁNCHEZ CRUZ / Tlalpan, CDMX